

10月13日(日)

秋晴れの休日に  
蔵王山を満喫



▲秋晴れの中、来場者に抹茶が振る舞われたお茶会

蔵王山展望まつりが蔵王山一帯で開催され、ふもとから登ってきた親子連れなど約8500名が訪れました。蔵王園地では、

茶会が開催されたほか、特設ステージでは、クイズ大会などが行われ、参加者は思い通りに秋晴れの日を満喫しました。

10月13日(日)

自己記録を更新  
田原ギネスに挑戦



▲ウレタン製の円盤を輪の中に通す「ディスゲッターフープ」に挑戦する親子

スポーツギネス大会が田原市総合体育館などで開催され、約500名が参加しました。子どもからお年寄りまで誰でも簡単に

できる「シャトル投げ」や「万歩計レース」などに挑戦するイベントで、参加者は記録更新を目指して汗を流しました。

10月18日(金)

地域福祉を実感  
『愛・幸・感・絆』



▲手浴の体験を通して、学生たちとふれあいながら交流を深めた来場者たち

10月18日(金)、19日(土)の2日間、田原福祉専門学校で、学園祭「たつぷく祭」が開催されました。模擬店や各種体験コーナーなどが開かれた会場には、地域や福祉施設などから多くの人が訪れ、学生たちと交流を

深めていました。